

ELECCIÓN DE CANDIDATO A GOBERNADOR

El PRI lanza su convocatoria para Coahuila

El registro de los aspirantes está previsto para el próximo 12 de enero

POR ALMA GUDIÑO
Corresponsal
nacional@gtmm.com.mx

SALTILLO, Coah. – El Partido Revolucionario Institucional (PRI) publicó la tarde del lunes la convocatoria para los aspirantes a ser candidatos a la gubernatura de Coahuila.

El secretario de Operación Política del PRI en el estado, Adrián de Jesús Herrera López, destacó que con lo anterior inicia el proceso interno del PRI para seleccionar a su candidato.

“El Comité Ejecutivo Nacional de nuestro partido emitió la convocatoria para la selección de la candidatura a



Foto: Especial

El presidente del PRI municipal, diputado Jaime Bueno, colocó la convocatoria para elegir al candidato a gobernador de Coahuila.

la gubernatura del Estado.

“La Comisión Estatal de Procesos Internos tiene a partir de hoy, tres días para publicar el manual de organización que normará los procesos

internos, eso será el día 5 de enero, y ese día, la Comisión tendrá que acordar algunos temas trascendentales para el proceso interno”, dijo el funcionario priista.

EL DATO

Allianza

El lunes pasado, en conferencia de prensa los dirigentes locales de PRI, PAN y PRD dieron a conocer que se encuentran en pláticas para ir en alianza.

El 12 de enero será el registro para quien desee participar en el proceso interno para la gubernatura en un horario de las 16:00 a las 20:00 horas en las oficinas del PRI de bulevar Francisco Coss de Saltillo.

Adrián Herrera sostuvo que el 13 de enero la Comisión Estatal de Procesos Internos publicará los dictámenes de aquellas personas que se han registrado para participar

en el proceso interno y el día 14 de enero inicia la precampaña para gobernador, concluyendo el 11 de febrero a las 24 horas; en el caso de existir un proceso interno, la jornada electiva interna sería el 12 de febrero de 9:00 a 18:00 horas.

El pasado 1 de enero, en sesión extraordinaria, el Instituto Electoral de Coahuila dio inicio al Proceso Electoral Local Ordinario 2023 para los comicios de gobernador y renovación del Congreso local.

Se determinó que el registro de candidato a gobernador será del 23 al 27 de marzo, presentando la solicitud ante el Consejo General del Instituto Electoral de Coahuila.

Mientras que para la renovación del Congreso será en las mismas fechas en los 16 comités distritales, y las candidaturas para representación proporcional y grupos vulnerables, se deben de presentar ante el Consejo General del Instituto Electoral de Coahuila.